

Aus der letzten Sitzung des Gemeinderats vom 27.02.2019

Überarbeitete Schulwegeplanung

Herr Pfisterer von der Ingenieur Gesellschaft Verkehr, Stuttgart präsentierte dem hierzu gemeinsam mit allen Ortschaftsräten tagenden Gemeinderat die detaillierten Schulwegepläne für die August-Lämmle- Schule Kusterdingen und die Härtenschule Mähringen. Erstellt wurden sie nach mehreren Ortsbesichtigungen auf der Basis von Befragungen der Eltern und Schulleitungen.

Herr Pfisterer ging besonders auch auf die neuralgischen Punkte ein, die immer dann gegeben sind, wenn Kinder die Straße queren müssen, was sie möglichst nicht an einer Kreuzung tun sollten. In der öffentlichen Wahrnehmung sei häufig die Erwartungshaltung, dass mehr gemacht werden kann als tatsächlich möglich sei. So sind zum Beispiel in verkehrsberuhigten Straßen keine Fußgängerüberwege möglich. Nicht alles lasse sich über die Schulwegeplanung lösen, vielmehr bedürfe es gemeinsamer Anstrengungen von Eltern, Schule und Kindern. Es mache durchaus Sinn, mit den Kindern den Schulweg und das richtige Verhalten insbesondere beim Überqueren von Straßen einzuüben.

Die Räte diskutierten vor allem die problematischen Punkte der Schulwege zur Härtenschule. Es ist geplant, die Schulwegepläne auf die Homepages der Schulen und der Gemeinde zu stellen.

Sanierung Mehrzweckhalle Kusterdingen

Dazu tagte der Gemeinderat bereits mehrmals. Offen geblieben waren bei den letzten Besprechungen noch Details zu Bühnentechnik und Beschallung sowie Feinheiten bzw. Nachbesserung bei der Küchenplanung. Herr Architekt Buck stellte dem Gemeinderat die in Abstimmung mit den Vereinen und dem Gesundheitsamt erstellten Pläne zur Bühnen- und Beschallungstechnik sowie zur Küchenausstattung vor, die auch so angenommen wurden.

Europawahl und Kommunalwahlen 2019

Der Gemeinderat beschloss die Bildung der Wahlvorstände für die Wahlen am 26.05.2019 und stimmte den vorgeschlagenen Regelungen zum Ablauf der Wahlauswertung zu. Danach wird am Wahlsonntag nur die Europawahl ausgezählt, die Kommunalwahlen erst am Montag in der Reihenfolge: Kreistag, Gemeinderat, Ortschaftsräte. Näheres wird noch bekannt gegeben.

Allgemeine Finanzprüfung der Gemeinde Kusterdingen

Der Gemeinderat nahm den Prüfungsbericht der Gemeindeprüfungsanstalt für die Haushaltsjahre 2012 – 2016 sowie die Stellungnahme der Verwaltung dazu zur Kenntnis. Eine solche Prüfung wird in regelmäßigen Abständen durchgeführt und ist gesetzlich vorgeschrieben. Das Prüfungsergebnis ist für die Gemeindeverwaltung ehrenvoll, wie Bürgermeister Dr. Soltau feststellte. Dem stimmten auch die Gemeinderäte zu.

Genehmigung der Annahme von Spenden

Der Gemeinderat stimmte der Annahme von Spenden zu, die von Verwaltung im Einzelnen aufgelistet waren.

Jahresabschluss 2017 der Kommunalen Grundstück- und Erschließungsgesellschaft Reutlingen mbH (KGE-West GmbH)

Der Gemeinderat nahm den Jahresabschlussbericht der KGE-West GmbH zur Kenntnis und erteilte Entlastung.

Unter TOP Wünsche, Verschiedenes, Anträge trug die Härtenliste einen Antrag auf Änderung der Satzung über die Benutzung von Obdachlosen- und Flüchtlingsunterkünften vor mit dem Ziel einer Gebührensenkung für Selbstzahler. Dieser Antrag wird auf Vorschlag von Bürgermeister Dr. Soltau zunächst auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Verwaltungsausschusses gesetzt, danach auf die des Gemeinderats.